



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Lunes, 16 de mayo 2022

Ministerio de Defensa

HMBHTU
Cabalgata Bicentenario y ceremonia cívica militar
11:00 horas

Lunes 16 de mayo

@EjercitoECU
Les Invitamos a #Tungurahua Este lunes 16 de mayo, la #CabalgataLibertaria del Ejército Patriota llegará al cantón #Ambato. #EjercitoECU #CabalgataBicentenario #OrgulloDefensa. [Ver más](#)

@EjercitoECU
El Ejército Patriota participó junto a los jinetes de #Mocha con gran civismo de la ceremonia cívica militar por la #GestaLibertaria. [Ver más](#)

@ISSFA_ECUADOR
Accede a tu préstamo quirografario de acuerdo al último dígito de tu cédula Conoce más [1](#). [Ver más](#)

Seguridad y Defensa

Sistema carcelario de Ecuador cumple tres años en crisis. Primiticias
El 16 de mayo de 2019, el expresidente Lenin Moreno firmó el primer estado de excepción en las cárceles. 36 meses después la violencia empujó. Durante el actual gobierno de Guillermo Lasso, desde mayo de 2021, Ecuador ha afrontado cinco masacres al interior de las cárceles, que significaron 276 personas asesinadas. [Ver más](#)

Hurtan 150 armas que estaban en cuartel policial de Guayaquil. El Universo
Los hurtos en Guayaquil no solo están en las calles. La Policía ha sufrido un hurto de una dotación de armas dentro de una de sus propias unidades de Guayaquil. Se trata de la desaparición de 150 armas de fuego tipo pistola Smith & Wesson, que se encontraban almacenadas en dos cajas de madera. [Ver más](#)

Lasso: La crisis carcelaria se originó en los Gobiernos de Correa y Moreno. El Comercio
El presidente de la República, Guillermo Lasso, dijo en la cadena CNN que los dos anteriores gobiernos (Rafael Correa y Lenin Moreno) cedieron el control de las cárceles a las bandas criminales. [Ver más](#)

12 715 procesos judiciales por objetos ilícitos en cárceles de Ecuador. El Comercio
La última masacre carcelaria en Santo Domingo demostró que sigue el ingreso de artículos prohibidos a las cárceles, como armas, drogas y cuchillos, y es una de las causas de los hechos de violencia en el sistema penitenciario. [Ver más](#)

"Ligero incremento" de muertes violentas en la capital ecuatoriana. Expreso
De acuerdo a Garcés, en lo que va del año se han registrado 52 muertes violentas, lo que refleja "un ligero incremento de muertes violentas en el Distrito Metropolitano de Quito". [Ver más](#)

Freddy Anchundia: Su presencia provocó la matanza en la cárcel de Santo Domingo. Expreso
La Policía dijo que su presencia en dicha prisión provocó la matanza. Por eso, él y otros cabecillas de bandas organizadas fueron trasladados a La Roca, para evitar más violencia. [Ver más](#)

Unión Europea aportará 2,5 millones de euros para sistema penitenciario en Ecuador; dinero se destinará a capacitación de personal. El Comercio
La Unión Europea (UE) aportará 2,5 millones de euros (alrededor de 2.6 millones de dólares) a Ecuador para fortalecer el sistema penitenciario. [Ver más](#)

Detienen a banda de narcotraficantes que usaban a migrantes para sacar cocaína de Colombia. El Comercio
Las autoridades colombianas capturaron a cinco personas acusadas de formar una banda que supuestamente reclutaba a ciudadanos extranjeros que eran utilizados como "correos humanos" para transportar cocaína a Brasil, México y países de Europa, informó este domingo la Fiscalía. [Ver más](#)

Muerres violentas siguen en la Zona 8, incluso en lugares intervenidos; en Pascauales, un hombre y una mujer fueron atacados a bala. El Comercio
La mañana de este domingo, 15 de mayo de 2022, una mancha blanca manchada con sangre permanecía en un tramo de tierra debajo de un árbol de la avenida Principal (calle 28 NO), del sector de Pascauales, en el norte de Guayaquil. [Ver más](#)

El traslado de policías a Guayaquil reduce patrullajes en Quito. El Comercio
En las calles de Nueva Aurora y de la Ciudadela del Ejército, las personas se sienten desprotegidas. En estos dos barrios del sur de Quito, los vecinos denuncian que cada semana existen robos y asaltos con pistolas y cuchillos. [Ver Más](#)



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Lunes, 16 de mayo 2022

	<p>¿Quién era el líder de los Latin Kings acibillado en Quito?. El Comercio Tenía 46 años de edad y dirigía un negocio de servicio gastronómico en Quito, junto a "hermanos" de la organización. Manuel Zúñiga o 'King Majestic' se desempeñó como presidente y representante legal de los Latin Kings en Ecuador. Ver más</p>		<p>Jueces de Santa Elena decidirán si Glas regresa a la cárcel. Teleamazonas 15-mayo-2022</p>
	<p>Combate a las drogas en los colegios se hace sin un plan nacional y a ciegas. Prímicias Pese a que existe una ley de por medio, pasaron cinco años para que el Comité Interinstitucional de Drogas se reúna oficialmente. Aún está pendiente elaborar una política pública para combatir el consumo en niños y adolescentes. Ver más</p>		<p>Policía busca recapturar a Holandés. Teleamazonas 15-mayo-2022</p>
	<p>@Expresoec Ecuador vive el estado de excepción número 36 que restringe la movilidad y la libertad de culto o asociación a ciudadanos, esta vez en las provincias de Esmeraldas, Manabí y Guayas. Ver más</p>		<p>Las muertes violentas siguen en aumento. Teleamazonas 15-mayo-2022</p>
	<p>@EcuavisaInforma "La verdad es que lo ocurrido en Ecuador supera a los de otros países", comentó un Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los DD.HH sobre las cárceles. ¿La salida a esta crisis es que se endurezcan las penas en Ecuador?. Ver más</p>		<p>Se incrementan en un 11% las muertes en Quito. Teleamazonas 15-mayo-2022</p>
	<p>@CarlosVerareal "Habrá un cambio si el Gobierno observó en Israel cómo funciona el sistema de seguridad y no solo se fue de shopping". Ver más</p>		<p>Comisión analiza pruebas contra Llori. Teleamazonas 15-mayo-2022</p>
<p>COMUNICADO OFICIAL</p> <p>La Policía Nacional del Ecuador informa que, en horas de la tarde, se verificó un presunto hurto de armas de fuego que permanecían en el rastrollo de una unidad policial en la ciudad de Guayaquil.</p> <p>Ante los hechos, se dispuso a unidades especializadas investigar el caso y hallar a los responsables.</p> <p>La Institución ratifica el compromiso por combatir el delito en todas sus formas y origen, con absoluta transparencia y en apego a los principios, valores y normas que rigen nuestro accionar.</p>	<p>@ecuainm_oficial #ATENCION #URGENTE #Ecuador @PoliciaEcuador admite oficialmente desaparición de 150 revólveres Smith&Weison de su rastrollo de manera inexplicable. Ver más</p>		<p>Un año de la asamblea. Teleamazonas 15-mayo-2022</p>





Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Lunes, 16 de mayo 2022

	Apuestas deportivas. Teleamazonas 15-mayo-2022
	Uso de mascarilla. Teleamazonas 15-mayo-2022
	Masiva concurrencia a feria por el Bicentenario. Teleamazonas 15-mayo-2022
	Alto comisionado de ONU expresa preocupación sobre violencia. Ecuavisa 15-mayo-2022
	Masacre sistema penitenciario. Ecuavisa 15-mayo-2022
	Ataque contra unidad policial. Ecuavisa 15-mayo-2022

	Muertes violentas Guayaquil. Ecuavisa 15-mayo-2022
	Aumento sicariatos en Quito. Ecuavisa 15-mayo-2022
	Vehículo de Fernando Villavicencio sufrió atentado. Ecuavisa 15-mayo-2022
	Incendio en mercado de Quito. Ecuavisa 15-mayo-2022
	Ecuatorianos cruzan la frontera a Colombia para comprar en Ipiales. Ecuavisa 15-mayo-2022
	Allanamientos deja bandas narcodelictivas desarticuladas. TC 15-mayo-2022



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Lunes, 16 de mayo 2022

	Resultados durante estado de excepción. TC 15-mayo-2022
	El presidente Lasso finaliza viaje a Israel. TC 15-mayo-2022
	Precios de viveres. TC 15-mayo-2022
	Policía desarticula organización delictiva en el cantón San Lorenzo. TC 15-mayo-2022
	Estado de excepción. Teleamazonas 15-mayo-2022
	Habeas corpus. Teleamazonas 15-mayo-2022

	Más de 6 horas para revisar denuncia contra Llori. Teleamazonas 15-mayo-2022
	Proyecto de ley de uso de fuerza. Teleamazonas 15-mayo-2022

Temas coyunturales

EL COMERCIO

Pais pendiente por ALFREDO ASTORGA. El Comercio
"Estamos en eso..." expresión repetida en todas las instituciones del estado. Forma elegante y mañosa de decir "no hemos avanzado, no hicimos lo suficiente, no hay resultados". Jamás nos responden con un "no hemos cumplido". Y con autocrítica, peor. Siempre, "estamos en eso." [Ver Más](#)

expreso

Marcar el norte y ejercer el poder. Expreso

Un año le ha tomado al gobierno poner la casa en orden. Pero pese a que es un logro encomiable, pasa inadvertido ante la asfixiante ola de violencia que soporta Ecuador. [Ver más](#)



La Asamblea cumple un año, con una agenda legislativa muy retrasada. Primicias

La agenda legislativa planteada hace un año deja muy pocos resultados en el Pleno, pues apenas seis de 86 proyectos se han aprobado. El trabajo de los legisladores se enfoca en plantear reformas legales de menos de 10 artículos. [Ver más](#)



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Lunes, 16 de mayo 2022

	<p>El horror del hacinamiento por María Paz Jervis. La Hora Las matanzas ocurridas en las cárceles ecuatorianas son absolutamente deshumanizantes. Hay que recordar que los centros de rehabilitación son responsabilidad del gobierno nacional. Ver más</p>
	<p>Monstruosa amenaza por Alfonso Reece Dousdebés. El Universo El narcotráfico se acerca a su propósito de dominar todas las instancias de la vida nacional. Tal como suena, así de grave. Negocios privados e instituciones públicas han sido permeados por su dinero maldito. Ver más</p>
<p><u>EL COMERCIO</u></p>	<p>Unidos para neutralizar violencia por MIGUEL RIVADENEIRA VALLEJO. El Comercio Unidos se enfrentó a la pandemia por el covid y la vacunación fue un éxito y un ejemplo internacional. Unidos se ganó antes la guerra del Cenepa y luego, unidos se lograron las clasificaciones del Ecuador al mundial de fútbol. Hoy, en vísperas de la celebración del Bicentenario de la Batalla de Pichincha. Ver más</p>
<p><u>EL COMERCIO</u></p>	<p>El mercado de la cocaína manda. El Comercio El estado de excepción decretado por el Gobierno responde a una situación de emergencia nacional, en la cual la sociedad ecuatoriana es víctima de acontecimientos que ocurren en otros países, que ha hecho metástasis en nuestro país, deteriorando la seguridad civil a niveles jamás antes vistos. Para detener la violencia en Ecuador, hay que atacar los problemas de los mercados de demanda y de abastecimiento. Ver más</p>

	<p>Más de 20 funcionarios serían los 'palanqueados' de Guadalupe Llori en el Gobierno. Primicias El asambleísta Bruno Segovia aseguró que el Gobierno ha nombrado a militantes de Pachakutik para importantes puestos. La lista incluye a personas que trabajaron con Llori cuando fue prefecta de Orellana. Los señalamientos a la titular de la Asamblea, Guadalupe Llori, podrían acabar con su destitución no solo de la presidencia, sino de su cargo como legisladora. Ver más</p>
	<p>@EjercitoECU Se firmó la Proclama en #Mocha. Con la presencia de autoridades ciudadanía y niños en una ceremonia cívico militar donde se reconoce el trabajo de los ecuatorianos por el desarrollo del país #OrgulloDefensa #EjércitoECU. Ver más</p>
	<p>'Por qué celebrar la Independencia'. Lea #LasFrasasQueHicieronHistoria de Enrique Ayala Mora (@EAyalaMora). » http://prim.ec/ATs950J8gml Ver más</p>
	<p>Sin avances en hospitales y desnutrición a un año de mandato de Lasso. El Comercio Las polémicas por las supuestas ventas de hospitales, los problemas por falta de medicamentos, el inicio de clases en instituciones con daños significativos y los retrasos en la lucha en contra de la desnutrición son algunas metas que no se ha logrado enfrentar. Ver más</p>
	<p>@armada_ecuador Te dejamos un extracto de la participación de la #ArmadaEcuatoriana en la Feria Bicentenario 2022. Gracias por compartir con nosotros y conocer de las tareas que realizamos en beneficio del #Ecuador. Ver más</p>